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前回検討会の意見等 

 

○清川村の規模で考えると小中一貫校にした方が良い教育が出来ると判断する。 

 

○施設は、学校のみではなく地域住民の拠り所となっているので、そのような部

分について気を使いながら進めてもらいたい。 

 

○宮ヶ瀬について、最終的には、まとめるのが良いと思うが、時間が必要と感じ

る。 

 

○宮ヶ瀬に住んでいる小さなお子さんのいるご家庭では、煤ヶ谷へ通学するこ

とに対して違和感はないと感じる。 

 

○宮ヶ瀬に住んでいる児童・生徒のいない地域の方々への説明が必要である。 

 

○地域を盛り上げる方々は、お子さんのいる家庭である。 

 

○子ども、保護者のことを考えて一番良い方法で進めていただきたいが、地域の

方々の理解を十分に得て進めてもらいたい。 

 

○村全体のことを考えて、学校のあり方について進めてもらいたい。 

 

○一番の問題は少子高齢化であり、特に宮ヶ瀬がこれからどの位子どもが増え 

のか疑問である。 

 

○地域コミュニティも重要であるが、学校とは切り離して、他の方法を考えてい

けば良いと考える。 

 

○子どもの数の増減を見極めて進める必要がある。 

 


